

# Ein Projekt mit Herz

**Bildungstreff  
Oberes Murtal will  
Flüchtlingskinder  
und Senioren  
zusammenführen.**

JUDENBURG. Im Bezirk Murtal befinden sich momentan rund 800 Asylwerber, darunter zahlreiche Kinder. Im Rahmen eines neuen Projektes will man diese Flüchtlingskinder mit österreichischen Senioren zusammenführen. „Man merkt einfach, dass kleine Kinder Kontakt zu Menschen suchen, die im Alter ihrer Großeltern sind“, betont Eva Volkar vom Projektteam. „Insbesondere, weil die Familien die Großeltern im Heimatland zurücklassen mussten.“ Zum anderen gäbe es viele Menschen, deren Enkelkinder weit weg sind. Manche haben gar keine Enkelkinder. Für all jene soll die Initiative eine Bereicherung sein.

Projektträger ist der Bildungstreff Oberes Murtal, im Projektteam arbeiten neben Irina Ehgartner viele ehrenamtliche Helfer wie Gabi Eltner, Monika Fuchs, Grete Gruber, Gertraud Peinhopf und Eva Volkar.

## Gemeinsame Aktivitäten

Die Auftaktveranstaltung zum Projekt „Großeltern - die beste Erfindung seit es Kinder gibt“ findet am 16. März, um 17 Uhr, im Bildungstreff statt. Im heurigen Jahr soll es außerdem fünf Folgeveranstaltungen geben. „Es werden gemeinsame Aktivitäten gemacht, zum Beispiel Osternesterl-Suchen oder ein Besuch in der Stadtbibliothek, wo Senioren und Kinder zusammen schmökern können“, verrät Irina Ehgartner. Das Ziel des Projekts? „Wir hoffen, dass durch die gemeinsamen Ausflüge Partnerschaften entstehen, die über die Projektdauer hinausgehen.“ **Hannah Leitner**



**Weil Großeltern wichtig sind:** Ein ehrenamtliches Projektteam will Flüchtlingskinder und österreichische Senioren zusammenführen.

Leitner